



わだいなぎ



花の里おごせ健康づくりウォーキング大会

当日は晴天に恵まれました

4月29日、「第22回花の里おごせ健康づくりウォーキング大会」が開催され、町内外合わせて826人が参加しました。晴天の下、おごせの里山を満喫し、満開の五大尊のつつじを楽しみながら歩きました。



▲①おごせ福祉作業所による出店、②④おごせ福祉作業所付近、③五大尊つつじ公園、⑤大谷区による出店、⑥大亀沼付近

「令和」最初のハイキング 市区町村交流つつじハイキング

5月2日、「花をつつじに指定している市区町村交流つつじハイキング」が開催されました。これは、3月16日に越生駅東口が開設されたことと、新元号のスタートを記念して開催したもので、町外からも多くの人々が参加されました。



▲①⑥越生駅東口ロータリー、②いこいの広場付近の遊歩道、③ニューサンピア埼玉おごせ、④大観山、⑤弘法山

年金支給日に行いました 振り込め詐欺防止啓発活動を行いました

4月15日、西入間地区地域安全推進連絡協議会越生支部のみなさんが西入間警察署の職員とともに、町内の金融機関の周辺で振り込め詐欺防止啓発活動を行いました。今後も定期的に活動し、地域の安全を守っていきます。



▶越生駅西口前で啓発品を配る様子